



坑口統合に反対

今年の労働春闘は、三月二十三日、い情勢下でたたかわれました。十六日現在、労働団体共同集会の妥結となっております。石炭各社が生産計画策定に入っている事情の中で、まねておびし「可能」との態度に固執しました。

集合と一斉行動

三池鉱業所が三月二十日㈰に提案した合理化問題について、すでに四月からレイオフ(臨時休業・四月が三日間、六月が三日間)が強行され、第一鉱と第二鉱の坑口統合について、具体的な内容の提示がないまま事実上進んでいる現状です。三池労組は解明交渉などをして、労働者に一方的に犠牲を強要する合理化は認めないと、う立場を堅持し、さいじいの「合理化反対」を訴えたりと大幅な合理化の布石であると

今年の春闘は、全体として景気の回復と追い風が吹く情勢の中で、全国加重平均で二、三九三円(五・一四%)、四月二十六日現在、労働団体共同集会の妥結となっております。石炭各社は石炭情勢や経事情況悪化を理由に不誠意な態度に終始し、産業別としての統一交渉は崩れ、三井は下期まで交渉延期となり、三菱・太平洋の二社が一方当たり一九五円(アダ率二・三二%)で妥結しました。山元では労働者の切実な要求を無視した結果についで、合理化強行とともに怒りの声がのこっています。

会社、経理事情理由に交渉延期を強行

今年の春闘は、三月二十三日、い情勢下でたたかわれました。十六日現在、労働団体共同集会の妥結となっております。石炭各社が生産計画策定に入っている事情の中で、まねておびし「可能」との態度に固執しました。

春闘

切実な要求を無視



発行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市入船町1番地
電話(53)3033-4
編集人
田口芳博
半年間1,800円 送料共
振替口座番号
労働金庫大牟田支店
825-0000569

三池不当解雇裁判 第四回公判

を重ね、最終的に一九五円での低額妥結となりました。

中央労働委員会の妥結の判断は、(1)・四四%のアップ率は、鉄鋼(雇用継続の場合)一級(有扶)、二級(五万円~四万円の増額)の引き上げ率に相当する。(2)要求の半額にも満たない額だが、昨年比で一七三ボイントの上積みで

五月三日付の『西日本新聞』に

い」としてこのことを伝えている。

それが、「通産省見解通りにい

ふると、三井石炭は「本年度の出

度を二八〇万トンとし、九一年

度には二五〇万トン体制に移行す

ば、三井・三池は一気に二五〇万

トンを割って二三〇万トン程度ま

で落ち込む可能性が出てきた」

しかし通産省は(2)一八〇万ト

ンの需要確保は困難(三〇〇万ト

ン近い過剰販売を減らすためには

運賃を二八〇万トンとし、九一年

度に「通産省見解通りにい

ふる」と難色を示したため、「同社は

計画の練り直しを始めた」とし、

「この報道は、あくまで予測であ

げはなし。わざと追い打撃をかけ

るよう」「坑口統合から「人員

体制」の変更が考えられ、その場

をひき機会がない」との声しきり。

だが、日銀稼ぎで

補償がない炭鉱で

で落ち込む可能性が出て回り、踏

みが多いのは結構

だが、日銀稼ぎで

で落ち込む可能性が出て回り、踏

みが多いのは結構

だが、日銀稼ぎで